

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 2. August 2016

Mängelbeseitigung an der Brücke

An der Fußgängerbrücke über den Main sind nach der erfolgten Sanierung im letzten Jahr noch einige Mängel zu beseitigen. Die Arbeiten werden voraussichtlich im August 2016 durchgeführt, sofern die wasser- und schifffahrtsrechtliche Genehmigung rechtzeitig vorliegt.

Zur Beseitigung der Mängel ist ein Rollgerüst erforderlich, das mit einem Bauzaun abgestellt wird. Die Überquerung der Brücke ist aber auch während der Arbeiten für Fußgänger möglich. Radfahrer müssen absteigen und das Fahrrad schieben. Die Überquerung mit Mofas, Rollern und Motorrädern ist untersagt.